

Ferrosur opera con normalidad, aunque con supervisión de la Marina

La empresa Grupo México Transportes, propietaria de Ferrosur, confirma que las operaciones de esas instalaciones ubicadas en Coatzacoalcos, en el sur del estado, se desarrollan sin contratiempos, aunque bajo la supervisión de la Secretaría de Marina. Además, señala que la sorpresiva e inusitada toma de las instalaciones por parte de las Fuerzas Armadas, que se dio hoy por decreto, se encuentra bajo el análisis de Grupo México Transportes, de sus inversionistas y de asesores.

 $\frac{https://www.diariodexalapa.com.mx/local/ferrosur-opera-con-normalidad-aunque-con-supervision-de-la-marina-grupo-mexico-transportes-10090695.html$